

An den
Bezirksausschuss 16 • Ramersdorf-Perlach
der Landeshauptstadt München
Friedenstraße 40
81660 München

24. Juni 2019

Verkehrssituation in der Straße „Am Hain“ verbessern

Der Bezirksausschuss Ramersdorf-Perlach möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München bzw. das Kreisverwaltungsreferat werden beauftragt Maßnahmen zu ergreifen, die die Verkehrssituation in der Straße „Am Hain“ in Waldperlach entschärfen. Dazu sollen nachfolgende Schritte ergriffen werden:

- Austausch der ausgeblichenen Tempo 30 Schilder sowie Installation von zusätzlichen Schildern im weiteren Straßenverlauf
- Großformatiges Tempo 30 Piktogramm auf der Fahrbahn bei der Einfahrt Ecke Putzbrunner Straße anbringen
- die Straße „Am Hain“ für den zukünftigen Einsatz von Dialogdisplays vorsehen
- Bauliche Lösungen, die das Rasen im gesamten Verlauf der Straße aufhalten können, prüfen.

Begründung:

Aufgrund der morgendlichen und abendlichen Staus auf der Putzbrunner Straße wird die Straße „Am Hain“ insbesondere im nördlichen Abschnitt zwischen Putzbrunner Straße und Puppenweg/Waldperlacher Straße, zunehmend als Ausweichroute und Abkürzung genutzt. Anwohner beobachten, dass dabei sehr oft mit Geschwindigkeiten über dem zulässigen Tempo 30 gefahren wird. Die einseitige Bebauung und die damit verbundene geringe Parkdichte verleiten womöglich zu höheren Geschwindigkeiten. Eine deutlichere Beschilderung und Markierung würde die Aufmerksamkeit der Fahrer auf die Tempobegrenzung lenken. Dialogdisplays sowie etwaige bauliche Veränderungen im Straßenprofil könnten hier ebenfalls Abhilfe schaffen. Gerade in den vergangenen Jahren sind durch zahlreiche Neubaumaßnahmen an dieser Stelle viele junge Familien mit Kindern zugezogen, die die Straße allmorgendlich als Schulweg nutzen und in dieser Situation eine erhebliche Gefährdungslage sehen.

Gleichzeitig soll das Kreisverwaltungsreferat mögliche nördliche Ausweichrouten über den Donarweg bzw. die Schönwerthstraße im Blick behalten und ggf. gegensteuern.

Für die Fraktion der CSU

Initiative:
Simon Soukup

gez. Simon Soukup
Fraktionssprecher